

# Conférence Midi-discussion de l'ÉDIQ mardi 21 mars 2023, 12 h à 13 h 30

Salle 2376  
Pavillon Gene-H.-Kruger  
Université Laval

Pour assister  
à l'événement en ligne  
cliquez ici



Photo Stéphanie Arsenault

## De l'urgence de colmater les brèches Plaidoyer pour une politique d'accueil cohérente et exhaustive des immigrants temporaires au Québec

Chenour Oechslin et Danièle Bélanger présenteront les résultats d'une étude qui avait pour objectif de dresser un portrait des services offerts aux immigrant.es temporaires et des besoins de ces derniers. L'analyse repose sur treize entrevues semi-dirigées avec des représentant.es d'organismes communautaires qui témoignent au sujet des services les plus sollicités par les résident.es temporaires et des obstacles qui en limitent l'accès; nous voulions aussi connaître leurs suggestions relativement aux façons d'améliorer les services. Il ressort de notre analyse un véritable plaidoyer du terrain quant à l'urgence d'agir pour améliorer l'accueil des immigrant.es temporaires qui, de concert avec les organismes qui les assistent, doivent lutter pour maintenir leur statut migratoire, éviter les situations d'exploitation ou en sortir et se prévaloir de leurs droits, souvent limités. Cette étude a été réalisée grâce à un financement MITACS, du CRSH (Projet PARTEMP\*) et du Centre Multiethnique de Québec.

Cet événement, gratuit et ouvert à toutes et à tous, est organisé dans le cadre des midis-discussion de l'ÉDIQ conjointement avec la Chaire de recherche du Canada sur les dynamiques migratoires mondiales.



\*Le PARTenariat sur les migrants Temporaires en EMPloi dans la grande région de Québec (le projet PARTEMP) est financé par le Conseil de recherche en sciences humaines du Canada. Il est dirigé par Danièle Bélanger, titulaire de la Chaire de recherche du Canada sur les dynamiques migratoires mondiales.

Prendre note que la présentation sera reportée advenant une prolongation de la grève des professeurs de l'Université Laval.

